



Vorlage Nr. 18-O-26-0053

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 12. Dezember 2018

Neubau Bürgerhaus: Einsicht in die Unterlagen zur Auslobung des Architektenwettbewerbs vor Weitergabe

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden und in Person Herr Oberbürgermeister Sven Gerich als zuständiger Dezernent für das Projekt Neubau Bürgerhaus wird eindringlich und ausdrücklich darum gebeten, allen Ortsbeiratsmitgliedern die Auslobungsunterlagen zum Architektenwettbewerb rechtzeitig vor der Weitergabe an das wettbewerbsbetreuende Büro und vor der Entscheidungsfindung zur Kenntnis zu geben.

Dies wurde den Mitgliedern des Ortsbeirates in den Workshops und Ortsbeiratssitzungen zur Transparenz des Verfahrens so versprochen und war nach der Ansicht der Ortsbeiratsmitglieder **wichtigstes Zustimmungskriterium** für eine Zustimmung zu einem neuen Bürgerhaus.

Dem Ortsbeirat ist der aktuelle Stand bezüglich Raumbedarf und Anforderung an das zukünftige Gebäude nicht bekannt. In den stattgefundenen Workshops wurde immer von Transparenz und rechtzeitigen Informationen hinsichtlich der einzelnen Planungsschritte gesprochen, die aber derzeit weder gegenüber den Ortsbeiratsmitgliedern noch gegenüber der Bevölkerung gegeben sind.

Gerade in Kostheim, wo ein großer Teil der Bevölkerung einem neuen gemeinsamen Bürgerhaus sehr kritisch gegenüber steht wäre mehr Transparenz und Informationsfluss unerlässlich und unbedingt erforderlich.

Beschluss Nr. 0120

Einstimmig in ergänzter Fassung angenommen.

+

+

Verteiler:

Dez. I z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher